



GRAFFITIENFERNUNG

SONDERREINIGUNG

UNGESCHÜTZTE UNTERGRÜNDE VON SCHMIEREREIEN BEFREIEN

Die Graffitiernennung von nicht geschützten Untergründen ist oft schwierig und aufwändig. Häufig lassen sich die Versprühungen mit herkömmlichen Mitteln nicht mehr restlos entfernen. In diesen Fällen bleiben sichtbare Schatten zurück und die Fassadenoberfläche kann bei der Reinigung beschädigt werden.

DER RICHTIGE GRAFFITISCHUTZ FÜR ALLE FÄLLE

Damit das nicht geschieht, ist ein professioneller Graffitischutz für Ihre Fassade unabdingbar. Hier haben Sie die Wahl zwischen der sogenannten Opferschicht und einem Permanschutzsystem.

Die Opferschicht muss nach jeder Graffitiernennung erneut aufgetragen werden und hält ansonsten bis zu drei Jahre. Das Permanschutz-System übersteht ungefähr vier bis sieben Graffitiernennungen, sollte aber spätestens nach fünf Jahren erneuert werden.

DARAUF ACHTEN WIR BEI GRAFFITIENFERNUNG UND -SCHUTZ UNTER ANDEREM

- Verträglichkeit von Reinigungsmitteln und -methoden mit dem Baustoff
- keine oder möglichst geringe Umweltbelastung
- Beständigkeit des Graffitischutzes gegen Witterungseinflüsse
- Dauerhaftigkeit und Wirksamkeit des Schutzsystems
- einfache, problemlose Entfernung von erfolgten Sprühereien
- objektspezifische Besonderheiten
- optische Veränderung der Oberfläche so gering wie möglich halten
- kein Substanzverlust (Materialabtrag)

